
＜ふれあい茶会＞ 

 

例年より 1 週間遅い、8 月第 2 日曜日。

会場は甚目寺の公民館から、以前の国府宮

神社へ戻りました。やはり雰囲気が違いま

した。 

 

今年も名古屋西高校だけで二席を担当

することになりました。1 年生も大人数で

したが、半分ずつ 2回に分けてお運びをさ

せていただきました。初めてで緊張したでしょうが、落ち着いて動くことができました。 

係の先生から「あれだけお点前ができたら立派ですね」という言葉をかけられました。 

とてもありがたいことです。 

 

お茶席風景 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

                

 

今回もたくさんの裏方の先生方のおかげで、

部員たちはお点前やお運びに集中できました。

感謝いたします。 


